

Der berühmte Wanderer

von Volker Hochgrebe

Regie: Ferdinand Ludwig

Produktion: hr 1993, 52 Minuten

In der dritten Folge begleiten wir Johann Gottfried Seume, einen geradezu manischen Wanderer. Die Gründe für seine ausgedehnten Streifzüge sind vor allem in der Flucht aus schwierigen Lebensumständen in seiner Kindheit zu sehen. Zu Fuß erlebte er das Höchstmaß an Freiheit. Auf seiner Wanderung nach Syrakus machte er zahlreiche Aufzeichnungen zu Landschaft und Leuten, aus denen ausführlich zitiert wird.

Manfred Schradi, Jörg Pose